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Francis Ngannou est revenu sur sa défaite en boxe contre Anthony Joshua en Arabie saoudite.
Malgré une préparation satisfaisante, le Camerounais explique qu'il se sentait étrange avant le
combat, ce qui a peut-être affecté ses performances. Malgré cela, Ngannou ne compte pas
abandonner ses carrières en boxe et en MMA. Il évoque ses projets futurs et son désir de
relever de nouveaux défis.

Francis Ngannou est connu pour ses performances impressionnantes en MMA, mais sa récente
incursion dans le monde de la boxe l'a confronté à une défaite décevante contre Anthony
Joshua. Lors d'un live sur Instagram avec ses fans, 'The Predator' est revenu sur cet échec,
expliquant : "Tout ne s’est pas passé comme prévu, la victoire n’a pas été au rendez-vous. Et
le combat lui-même ne s’est pas passé comme prévu. C’était déjà une journée un peu bizarre,
très bizarre."

Ngannou a ajouté : "Toute la journée, je me suis senti… je n’ai jamais été dans le combat, je ne
me suis jamais présenté à ce combat. La journée, je n’étais pas là. Je suis arrivé à l’arène aux
alentours de 22h ou 23h et j’ai dû combattre à 3h30. A aucun moment j’étais moi-même. Je
m’échauffais, je transpirais mais j’avais sommeil. Ce qui était un peu bizarre."

Bien que Ngannou reconnaisse qu'il ne se sentait pas à son meilleur avant le combat, il reste
réaliste quant à sa performance, déclarant : "En tant que combattant, il n’y a que deux issues.
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On gagne ou on perd." À la suite de sa défaite, Ngannou a rapidement récupéré et a subi des
examens médicaux réguliers pour s'assurer de sa santé. Il a également confirmé qu'il ne
compte pas abandonner ni la boxe ni le MMA 
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